

葉栗連区 地域づくり協議会だより

令和5年12月(86号)



葉栗 HP

発行日：令和5年12月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

ホームページ：<https://138haguri.org>（スマホからは上記 QR コードより）

葉栗連区の人口と世帯数〈2023.10.1 現在〉人口 16,249 人（男 7,942 人 女 8,307 人）世帯数 6,863 世

☆ 多彩な作品発表 葉栗文化祭開催 ☆

葉栗文化祭が11月4日（土）開催され、多くの来場者で終日にぎわいました。

2階大会議室では公民館講座や趣味クラブの作品、葉栗の小中学校・保育園児の作品、児童育成協議会の壁新聞、小会議室では老人クラブの作品展などがあり、多種多様の作品に来場された皆さんは大いに楽しめました。

また、中会議室では、午前10時から葉栗芸能協会の発表会が開催され、大正琴同好会、葉栗民謡クラブ、葉栗詩吟クラブの皆さんが熱演され、会場は始終、和やかな雰囲気漂っていました。



芸能発表会の模様は youtube《葉栗広報チャンネル》で配信しています。（右 QR コードより）



☆ 心ひとつに頑張りました！ 葉栗中学校体育祭 ☆

10月11日（水）に本校グラウンドにて体育祭を開催しました。今年度は4年ぶりに全学年一斉開催となりました。保護者の参観制限もなくなり、当日は多くの方にご参観いただきました。

体育祭のスローガン、『掴み取れ！皆で勝利と青春を！！』のもと、午前中は1年生が「台風の目」「玉入れ」、2年生は「ボール運びリレー」「長縄跳び（8の字）」、3年生は「二人三脚」「長縄跳び（一斉）」の各競争種目に取り組みました。そして、各学年の学級対抗リレーを行いました。今年度は学年をこえて、縦割りの群団制にしたことで、どの種目においても応援に力が入り、大きな歓声が上がりました。午後は、全学年による綱引き、群団対抗リレーを行い、最後に3年生が練習の成果を発揮して、素晴らしい集団演技を披露しました。3年生の心が一つになった演技に、1・2年生や保護者の方から大きな拍手が沸き起こりました。

体育祭後、生徒からは「今年は、全学年そろってできたのでとても楽しかった」「群団制だったので、綱引きやリレーがとても盛り上がってよかった」などの感想が聞かれました。最後になりましたが、PTA総務委員の方には来賓の接待、自転車置き場の整とん等お手伝いいただき、大きな混乱もなく無事に終わることができました。ありがとうございました。 《寄稿：葉栗中学校》



☆ 爽やかな秋空のもと、2年生が稲刈り体験 葉栗中学校 ☆

実りの秋を迎え、10月19日（木）に、葉栗中学校の伝統行事、稲刈りを行いました。田植えのと同じように、2年生5クラスが2つのグループに分かれ、時間をずらして稲刈りを体験しました。

JA愛知西の担当者から、稲の刈り方、束ねた稲の結び方、そしてハサ干しのやり方の説明を受けて作業に取りかかりました。鎌でけがをしないように、また結んだ稲がほどけてしまわないように注意しながら、順調に作業をすすめていくことができました。

作業後には「腰をかがめながら稲を刈るのはたいへんだった」「鎌を使うのは初めてだったが慣れてくると楽しかった」「すべて刈り終えた田んぼを見たときに達成感があった」などの感想が聞かれました。

PTA総務委員やボランティアで参加していただいた保護者の方には、生徒たちと一緒に稲を結んだり、ハサに稲をかけたたりするなど、お手伝いいただきました。また、落ち穂もしっかり拾うよう、お米を大切にすることも教えていただきました。ありがとうございました。 《寄稿：葉栗中学校》

栗中学校》



☆ みんな元気に はぐりんピック！ 葉栗北小学校 ☆

10月18日（水）晴天に恵まれ、予定通りに「はぐりんピック（運動会）」を実施することができました。今年度は、久しぶりの全学年が一堂に会しての開催です。当日は平日にもかかわらず、たくさんの保護者の皆さまにお越しいただきました。

今年度のスローガン『～走り出せ！絆のバトンで優勝だ！～』を掲げ、子どもたちは本番に向けて、学年で力と心をひとつに合わせて表現活動の練習に励んできました。

そして、当日はその成果が十分発揮できた発表となりました。

また、今年度は学年競争遊技が紅白対抗になり、とても盛り上がるものとなりました。子どもたちは『力いっぱい取り組む』『力を合わせて取り組む』のねらいをしっかりと実践し、充実した「はぐりんピック」になったと思います。保護者の皆さまからも「とても素晴らしい演技に感動しました」などの感想をいただきました。
《寄稿：葉栗北小学校》



☆ ～日本の歴史を自分の目で確かめる～ 葉栗北小学校修学旅行 ☆

10月26日（木）・27日（金）の2日間、『作ろう 思い出す宝物 たどろう 日本の記憶』のスローガンのもと、奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。法隆寺や東大寺、金閣寺など、古都の文化遺産や歴史的建造物を間近で見ること、社会科の学習を五感で復習することができました。

奈良公園や太秦映画村などでは、グループ行動をしました。友達と意見を出し合いながら、共に行動することで、より友情を深めることができました。天候にも恵まれ、充実した2日間となりました。
《寄稿：葉栗北小学校》



☆ 思い出に残る修学旅行 葉栗小学校 ☆

10月10日(火)、11日(水)に6年生が修学旅行に行ってきました。いちばん楽しみな行事として9月になってからすぐに準備に取りかかり、下調べや班決めなどしてきました。

天気にも恵まれ、ホームページには楽しんでいる子どもたちの様子が次々とUPされていきました。

一日目、法隆寺の大仏の大きさに驚き、奈良公園では「鹿せんべい」を鹿にあげる子もいました。

二日目、青空の中、金色に輝く金閣寺を背景に写真を撮り、二条城では「うぐいす張り」の音が鳴る仕組みを廊下の床裏から見ました。仲間とともに充実した二日間を過ごし、絆を、学びを深めあうことができ、楽しく最高の思い出となりました。この修学旅行で学んだことを生かし、残りの小学校生活を送ってほしいと願っています。 《寄稿：葉栗小学校》



☆ 令和5年度交通安全標語 最優秀賞 決まる ☆

葉栗連区地域づくり協議会の交通安全推進事業の一環として、地元の小・中学校で交通安全標語を募集しました。その結果、各学校とも最優秀作品1点、優秀作品5点が選ばれました。

このうち最優秀作品の標語3作品を交通安全啓発物品に掲載し、各学校に配布しました。

交通事故は、いつ起きるか分かりません。常日頃から交通ルールを守り行動しましょう。

最優秀作品標語

したむいて スマホみるより くるまみて

葉栗小学校2年 伊東 環さん

おもいやる こころづかいが じこへらす

葉栗北小学校1年 稲葉 宙丈さん

スマホより 車や周りを見て進もう

葉栗中学校2年 岩田 琴愛さん



お知らせ

地域づくり協議会では、葉栗連区のホームページを開設しています。

身近な話題や各種の行事、講座の案内、地域の出来事などを見ることができます。スマホから右のQRコードを読み込んでください。

また、Youtube《葉栗広報チャンネル》では動画配信をしています。(1面のQRコードより)



葉栗 HP